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陸上自衛隊３１４中隊

自衛官候補生

〇入隊・入校の動機はなんですか？

私は幼い頃から自衛官という仕事に夢を持っていて、よく親からも色々自衛隊の事を教えても
らったりしました。そして、高校生になった時に就職の事を考える時期になり、工業系の仕事か福
祉の先生になりたいと思っていましたが、自分に合っていない仕事かなと感じ、幼い頃からの夢
だった陸上自衛官になろうと決意しました。災害時の自衛隊の活動にも感動して入隊を決めまし
た。
〇近況は？

入隊からの生活や休日の過ごし方を今と比べたら少し余裕ができたのではと感じました。休日
は、家族にあげるプレゼントを探したり、身体を休めたり、走ったり、勉強したり色々としています。
〇入隊・入校して感じたことは？

入隊して感じた事は、規則正しい生活だと感じました。自衛隊のイメージは毎日訓練しているか
と思っていましたが、座学もいっぱいあって驚きました。抱負はこれから辛いことやしんどいことも
多いと思いますが諦めずに続けられたらと思います。
〇母校の人々へのメッセージ

後輩の皆様、今の高校生活を全力で楽しんで下さい。就職活動はとにかく頑張ってください。後
悔のないように日々を過ごしてくださいね
先生頑張ってます。休みの時に行くのでお話を色々としたいです。

「幼い頃からの夢だった

陸上自衛官」


